

Es Manolo Jiménez Salinas Gobernador Constitucional de Coahuila; rinde protesta en el Congreso

Manolo Jiménez Salinas rindió protesta en el Congreso del Estado, como nuevo gobernador constitucional, tendiendo la mano a los órdenes de gobierno y la ciudadanía para llevar a Coahuila "con todo, pa'delante, a pasos de gigante". Con esa frase cerró su discurso en el Palacio Legislativo, donde le fue entregado el mando estatal frente a representantes de todos los sectores de la sociedad, a quienes agradeció el honor de haber sido elegido para servir a Coahuila, dejando claro que la elección ya terminó y lo que sigue es gobernar para todos.

https://www.zocalo.com.mx/rinde-protesta-manolo-en-el-congreso-como-gobernador-de-coahuila/